

**"DEUX VRAIS AMIS VIVAIENT AU MONOMOTAPA." (La Fontaine)**

*Je n'ai pas besoin de courir si loin pour me trouver de vrais amis (vrais, c'est-à-dire désintéressés).*

*Les bons anges nous entraînent au bien.*

*Il est arrivé à des chrétiens de les entendre (de leurs oreilles).*

*Sois bonne enfant, et Dieu t'aidera ... Va au secours du roi de France ... Il te faut aller en France ... Fille de Dieu, va vers Robert de Baudricourt (Saint Michel à Sainte Jeanne d'Arc).*

*C'est très rare, et ce n'est pas la manière habituelle des anges qui sont de purs esprits. Quand un esprit agit sur un autre esprit, voici comment les choses se passent: c'est comme si le premier touchait le second, et voici qu'une idée se forme, que rien n'annonçait.*

*Et moi aussi je veux aller au Tonkin ! Et moi aussi je veux être martyr ! (Saint Théophane Vénard).*

*La circonstance peut être plus commune: 'Mets un peu d'ordre dans ta chambre; mets un peu d'ordre dans ton âme.'*

*Ton esprit et le mien communiquent par l'intermédiaire de nos deux corps (le bouche-à-oreille).*

*Car figure-toi que j'ai de l'esprit. En douterais-tu ?*

*Chacun de nous a son ange gardien (je crois que j'en ai plusieurs: le titulaire, et quand l'occasion s'en fait sentir, des auxiliaires requis d'office).*

*Il y a des députés-maires. Leur porte-monnaie ne s'en porte pas trop mal. Certains anges pratiquent aussi le cumul: Saint Michel veille sur l'Eglise et sur la France, mais il n'en est pas plus riche. C'est l'Eglise et la France qui touchent le bénéfice.*

*Veux tu absolument te représenter ton ange gardien ? Vois-le plutôt jeune. In splendoribus sanctorum (PS. 109/3) "Dans la sainte splendeur du céleste Royaume", il n'y a pas place pour les vieux. Le Saint Michel de Domrémy ne pouvait être que jeune (quand le Grand Condé a remporté la victoire de Rocroi, il n'avait que 18 ans). L'ange de Fatima paraissait avoir une quinzaine d'années . Il semblait diaphane par dessus le marché.*

*Je connais une dame qui est si mince et si jeune qu'on a l'impression de voir à travers. Il est vrai qu'elle y met le prix. Quand certains parlent d'elle, ils disent: "C'est un ange .1" Moi qui la connais bien n'en suis pas concaincu.*

*Mais lis ceci,- c'est Sainte Catherine Labouré qui écrit. (Je souligne les mots qui me paraissent plus importants.)*

*A 11 heures et demie du soir, je m'entendis appeler par mon nom: "Ma soeur, ma soeur, ma soeur!" M'éveillant, j'ai regardé du côté où j'entendais la voix, qui était du côté du passage. Je tire le rideau; je vois un enfant habillé de blanc, âgé à peu près de quatre à cinq ans, qui me dit: "Venez à la chapelle, la Sainte Vierge vous attend" ... Il m'a suivie, ou plutôt je l'ai suivi, toujours sur ma gauche ... Les lumières étaient allumées partout où nous passions... Quand je suis entrée à la chapelle, la porte s'est ouverte, à peine l'enfant l'avait touchée du doigt ... L'enfant est resté debout tout le temps. L'heure arrivée, l'enfant me prévient. il me dit: "voici la Sainte Vierge, la voici. !" ... non plus comme un enfant, mais comme un homme, le plus fort ! Il était resplendissant de lumière.... Je crois que cet enfant était mon ange gardien .*

*C'est le côté visible ( les réalisations) qui nous renseigne sur la présence et la qualité des esprits: les vôtres, le mien (j'en sais long sur plusieurs d'entre vous).*

*C'est vrai aussi pour les anges. Mets-les à contribution, en particulier quand tu te perds dans tes occupations. Les anges gardiens se réunissent en petits conciles (conciliabules). Et pour eux, rappelle-toi, le temps et l'espace n'existent pas. Leurs voyages ne leur occasionnent aucun frais .*

*Ton esprit, tout incarné qu'il est, agit parfois de même: On le retrouve à Honolulu ou dans la lune, où il n'a d'ailleurs rien à faire . Ton corps n'a pas bougé d'un poil. Il est encore là, sous les yeux du professeur. Et tu sembles très heureux.*

*Question: Les anges ont-ils des ailes ? Réponse: où se les accrocheraient-ils ?*

*Jacob vit dans son sommeil des anges qui montaient et descendaient une échelle. S'ils avaient eu des ailes, l'échelle leur mit été inutile.*

*Les anges des évangiles se présentent comme des hommes (Jeunes probablement). C'est l'éclat de leur visage qui les dénonce, et la qualité de leurs vêtements; il n'est pas question d'ailes.*

*Sainte Jeanne d'Arc, parlant de Saint Michel, nous dit: Il se tient devant moi comme vrai prudhomme. (prud'homme = preu. Cf Alfred de Vigny: Charlemagne a ses preux descuidniaat la montagne et se parlaient entre eux.)*

*Isaïe constitue une exception: les Chérubins de sa vision étaient munis chacun de trois paires d'ailes. Ce n'est tout-de-même pas assez pour compenser l'absence d'ailes chez les autres.*

Je suis heureux en vérité

D'avoir toujours à mon côté un ange tutélaire

C'est un Prince du Paradis, de Dieu c'est l'un des favoris,

La terreur de ses ennemis, enfin l'un de ces purs esprits

Qui n'ont rien de fa terre. (Père de Montfort)